

# Gemeinsam erfolgreich

## Für Gnoien.



**CDU** Gemeindeverband  
Gnoien

**CDU Gemeindeverband  
Gnoien**

Dr. med. Marco Krüger  
Burgstr. 10  
17179 Gnoien

Tel.: 0171 – 791 63 99  
[www.cdu-gnoien.de](http://www.cdu-gnoien.de)  
[info@cdu-gnoien.de](mailto:info@cdu-gnoien.de)

**Pressemitteilung 08.03.2014**

### **CDU Gnoien tritt mit 23 Kandidaten für die Kommunalwahl an**

Dr. Marco Krüger: „Allein in der Stadt Gnoien stehen 16 Kandidaten auf der CDU-Liste.“

Auf der letzten Mitgliederversammlung der Gnoiener CDU wurden die Listen für die Kommunalwahl am 25. Mai 2014 gewählt. Für die Stadt Gnoien treten 16 Kandidaten an, für die Gemeinde Behren-Lübchin 4 Kandidaten und für Altkalen 3 Kandidaten.

„Ich freue mich sehr, dass es uns gelungen ist, so viele Personen für eine Kandidatur auf den Listen der CDU zu begeistern. Es ist eine gesunde Mischung aus allen Bereichen unserer Gesellschaft: Angestellte, Selbstständige, Ärzte, Landwirte oder Rentner. Mit dieser Vielfalt können wir den Wählerinnen und Wählern ein Angebot machen, über das sie sich in ihrer Gemeinde- und Stadtvertretung repräsentiert fühlen“, so Dr. Marco Krüger, Gemeindeverbandsvorsitzender der Gnoiener CDU.

„Kommunalpolitik ist Politik zum Anfassen. Jeder kann sich engagieren, wenn er ein Interesse daran hat, dass es mit seiner Stadt oder Gemeinde voran gehen soll. Gerade auch für jüngere Leute oder für jene, die bisher weniger Berührungen mit der Politik hatten, kann die Kommunalpolitik dazu dienen, von den Erfahrenen zu lernen. Denn das Miteinander von frischen Ideen, die auf Erfahrung treffen, ist der Schlüssel zu einer zukunftsfähigen Politik zum Wohle der Stadt und Gemeinden.“

Eine Aufgabe der nächsten Jahre werde es sein, auch in den anderen Gemeinden des Amtes Bürgerinnen und Bürger für die Kommunalpolitik und die CDU zu motivieren. Der Vorteil liege klar auf der Hand, so Krüger: „Gerade in Zeiten, in denen bestimmte Entscheidungen von höheren Stellen abhängig sind, wie z. B. bei Fördermitteln oder Investitionen, ist das wichtigste das Netzwerk zu den Entscheidungsträgern in Land und Bund. Und dies ist in der Gnoiener CDU vorhanden, wo beispielsweise der Bundestagsabgeordnete Eckhardt Rehberg oder der Landtagsabgeordnete Torsten Renz regelmäßige Gäste sind.“

Die CDU Gnoien trifft sich am kommenden Freitag, den 14. März, zu einer Klausurtagung, um über die Punkte für ein Wahlprogramm zu diskutieren.

Alle Kandidaten sind auf der Internetseite der Gnoiener CDU unter [www.cdu-gnoien.de](http://www.cdu-gnoien.de) zu finden.